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１１月定例会報告  

１１月１２日（土）午後 1 時 30分～ 5時            

会場：立川・NHK会議室  出席者１１名  

 小春日和の気候の中、１１月の例会が開催されま

した。黒田さんと（株）アース・オンの塩原さんの

２名のアドバイザーから会員の発表作品についてア

ドバイスを頂きました。会員９名の参加者がありま

した。撮影会は 11月 26日、昭和記念公園で行い、

黒田アドバイザーに実技講習をお願いしました。掲

示板に掲載された、”HD映像の DVD への書き込み

“について説明がありました。黒田アドバイザーか

ら撮影会に向け、風景撮影のポイントについて説明

がありました。また、黒澤会員の”JR 初乗り切符で

1 都 6 県大回り“が読売オンラインに取り上げられ、

その映像を鑑賞しました。また、橘さんが正式に入

会されました。司会は加藤代表幹事が務めました。 

1.自主作品の発表と講評 

片山正晴さん 「大相撲観戦」 ９分２０秒（HD） 

大相撲秋場所１４日目の

チケットを入手したので、

出かけて撮影しました。

この日は、豪栄道が初優

勝を決める戦いの日でした。 ４Ｋで土俵全景を写し、

パン/クロップで編集し、ズーム機能を多用しました。

評： もっと的を絞り、メインテーマ（優勝争い）の

画面に重点を置く構成にすると良い。白飛びがある、

ホワイトバランス調整が欲しい。もっとアップ画面

が欲しい。 

渡辺 實さん 「江ﾉ島・鎌倉 夫婦旅」 ６分１１秒 

12 年前に兄夫婦と旅した時の

自分撮り作品です。小学生のこ

ろから何回となく訪れた地です

が、この齢になっての見聞も味

わいのあるものでした。評： ハプニングも取り入れ

てうまくできていた。ロングをしっかり撮っておく

とライブ感が出る。同ポジもうまく編集出来ている。

ナレーションも良かった。最後の終わり方にひと工

夫がほしかった。 

飯山一伸さん「神楽坂～路地裏歩き」 ５分１５秒 

東京シティーガイドツア

ーの東京街歩き一神楽坂

編。路地裏を歩き、多く

の新しい発見を楽しみま

した。評：最初に東京シティーガイドの紹介説明を

入れる。パン撮影が多く、もっとフィックスを増や

す。ムダなカットが多い（料亭、猫のシーン）。田中

角栄のエピソードは後半にまとめた方が良い。最後

のラストカットは親子丼のアップが良い。もっとじ

っくり工夫し、落ち着いた感じにする必要がある。 

黒澤 眞さん 「夏の四国紀行その二」 ６分４０秒

（HD） 

夏の暑い真っ盛り四国の

２大祭りを見に行きまし

た。その二では吉野川中流

域に位置する大歩危（おおぼけ）に行き祖谷（いや）

のかずら橋でスリルを味わい、タ方徳島に入り本場

の阿波踊りを楽みました。評：ロングと寄りがしっ

かり撮れていたので臨場感が感じられた。田舎のバ

スの外観が欲しかった。祖谷のかずら橋と阿波踊り

は２つの作品に出来る。阿波踊りに出演の有名人は

続けて纏めて出した方が良かった。 

荒木 勉さん 「松本深志神社 天神祭」 ６分２２

秒（HD） 

長野県松本市の深志神社

では 7 月下旬に祭りが行

われます。舞台と呼ばれ

る山車が 19 台あり、神社に整列します。この祭り

の様子を解説しました。評：しっかり撮れていたが、

夜のシーンはもう少しあったほうが良かった。雨の

シーンもハプニングとして面白くなる。俯瞰の映像

や彫刻の細部映像があると変化が出る。終わりのほ

うをもうひとひねりしたかった。  



みんなの広場 

岩沢 初男さん「青梅市敬老会歌謡ショー」 １０分

０秒 

第 53 回青梅市敬老会歌

謡ショーを高齢者約２０

００人、午前・午後 2 回

に分けて行なわれました。杖にデジカメを取付て三

脚の代わりに、席に座ったままで撮影した作品です。

頭や手がモニターからずれたり、デジカメの動画な

のでボケたりし、なかなか難しいです。評：歌手の

歌だけでなく、他の面白そうなシーンもほしい。白

とびやフォーカスがずれたカットがあったので、注

意したい。杖を加工した映像があるとよかった。 

中村能己さん「Shoot shooting の女」 ５分２６秒 

シュートボクシング撮影

会の模様をドラマ風にア

レンジしました。評：頭

の部分のつかみが、もっ

と民放風に吹き出しを付けたりして極端に演出した

方がよい。最後に会場に登場して終りではなく、実

際の撮影風景も入れればよかった。 

加藤 守さん「八菅山例大祭･火渡り神事」 ７分０

秒（HD） 

2014年から2016年の

3 年間、撮りためた映像

をまとめてみました。第1

作目の不足点などを見直して編集してみましたが撮

影に制約が多く、まだ物足りない気がします。来年

から 3 年間の再挑戦のアドバイスを頂きたい。評： 

奉納試合は火渡りとは関係がないと感じたのでカッ

トして良いのでは。長い階段のピントずれが気にな

った。見ている人の顔のアップがほしかった。全体

の流れは良くまとまっていて見やすかったが終わり

方にひと工夫がほしかった。 

2.昭和記念公園撮影会 

１１月２６日に撮影会が行われ、黒田アドバイザー

と会員１０名が参加しました。その時の様子を

Facebook に掲載しました。Facebook はホームペ

ージからリンクしています。 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（編集後記） 早いもので、もう年末になりました。

今年は新会員も増えて、例会も少し活気がでてきた

ように感じます。来年はさらに盛り上がるよう、ご

協力をお願いします。     （荒木 勉 記） 

1 月例会と新年会のお知らせ 

昭和記念公園での撮影会お疲れ様でした。１２月例会

で撮影会の作品提出ができなかった人は１月例会と新

年会（14日）でも提出ができます。 

 新年会：同日 5 時 30 分～「あじたろう」にて 

会費：3,500 円（当日徴収） 

12 月例会で新年会の出欠を取ります。 

12 月例会を欠席し、新年会に出席の方は 1 月７日

（土）までに加藤までご連絡ください。 
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